



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



R4. 6. 24(金) No.11 小柳 弘志

郡市中体連夏季大会に向けて

代表生徒だけに、体育館に集まってもらい、他の生徒は推戴式の様子がりモート配信される様子を各教室で見ました。式次第は以下のとおりです。

- | | | |
|--------------|--------------|---------|
| 1. 開会 | 2. 各部決意表明 | 3. 校長より |
| 4. 生徒代表激励の言葉 | 5. 諸連絡(部活担当) | |

式中には各教室からの拍手も聞こえてきました。力を発揮するために3点をお願いしました。

- ① 誇りを持って大会に臨み、さらに大きな誇りを持って中学校に帰ってきてほしい。
- ② 学校体育の一環(授業と同じ)である。スマホ・お菓子など不要物は持ってこない。
- ③ 各競技で応援するときの制限が異なる。十分確認して対応を。

最後の諸連絡では部活担当から熱いメッセージがありました。

- ① コロナ対策、熱中症対策を併せて行い、体調を整え、大会に臨んでほしい。
- ② 結果、勝ち負けが判明する。それが暴言や差別的な発言につながることもある。中体連テーマは「明るく」「仲良く」「たくましく」この精神でお互いを高め合ってほしい。
- ③ ルール、マナーの厳守を。不要物の持ち込み禁止や写真を勝手にアップしたり、個人情報流したりすることがないようにSNS等の不用意な使用はしない。

という3つの留意点の説明の後、「勝ち負けはありますが、これまで努力した過程は全員誇るべきものです。悔し涙を流す部活動もあると思いますが、最後は仲間、保護者、先生方と健闘を讃え合って会場を出るときは笑顔で終えて欲しいと思います。そんな姿をそれぞれの部活動で見せながら、後悔のない、気持ちの良い中体連大会を駆け抜けてほしいと思います。来週の月曜日に各部活動から良い報告が聞けることを楽しみにしています。」中体連に行く人達はそれぞれの会場で頑張ってください。



大会期日と会場です。関係者以外は行くことができませんので、会場に行くことができる方は応援よろしくお願いします。行けない方は心の中での応援をよろしくお願いします

競技名	会場	6/25(土)時間	6/26(日)時間
軟式野球	一の宮総合グラウンド	○ 9:00~12:00	◎ 9:00~16:00
男子バレー	一の宮中学校体育館	×	◎ 8:30~10:30
女子バレー	一の宮中学校体育館	×	◎ 9:30~13:30
女子バスケ	阿蘇市阿蘇体育館	×	◎ 9:00~14:00
女子ソフトテニス	☀休暇村南阿蘇 ☀高森町民体育館	◎団体 8:30~13:00	◎個人 8:30~13:30
バドミントン	南阿蘇中学校	◎団体 9:00~15:00	◎個人 9:00~15:30
剣道	南阿蘇白水体育館	×	◎個人 8:30~15:30
卓球	阿蘇市阿蘇体育館	◎団体後個人 9:00~16:00	×
柔道	阿蘇中央高校武道場	○ 9:00~12:30	×

◎は大会開催日で本校選手の出場日、○は大会開催日、×は大会がない日

各部決意表明(抜粋)

【野球部】

日曜日に一の宮総合グラウンドで試合を行います。相手は1回戦の勝者なのでまだ決まっていませんが、どこが相手だろうとこれまでの練習をぶつけるだけです。保護者の皆さん、地域の方々、先生方への感謝を結果で伝えられるよう頑張りたいと思います。僕たちの目標は県中出場です。まずは1勝をつかみ取ります。会場には入れませんが応援よろしくをお願いします。

【男子バレーボール部】

僕たちは「絶対にボールをつなぐ」ことをモットーに日頃の練習を頑張ってきました。中体連では練習の成果を発揮し、最後まで諦めずに全力でプレーします。また保護者の方々や地域の方々に良い結果を伝えられるように頑張ります。僕たちは日曜日に一の宮中体育館で試合を行います。応援よろしくをお願いします。

【女子バレーボール部】

私たちは日曜日に一の宮中体育館で試合を行います。目標は練習の成果を出し切って1勝することです。前回の試合では単純なミスが多かったので、ミスを少なくする練習をしました。中体連では自分達の攻撃の形を作って頑張りたいと思います。コロナ禍で応援に来ることはできませんが応援よろしくをお願いします。

【女子バスケット部】

私たちは日曜日に阿蘇市阿蘇体育館で試合を行います。今日まで部員15名全員で高め合いながらチーム一丸となって頑張ってきました。中体連本番では必ず優勝して先生方や保護者の皆さんに結果で恩返しできるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。

【ソフトテニス部】

土日の2日間、休暇村南阿蘇で行われます。私たちは郡市団体優勝を目標に日々の練習を頑張ってきました。先週の大会ではいろんな課題を見つけることができました。その課題をしっかりと改善して、今までお世話になった先生方、保護者の方々に結果で恩返ししたいです。会場に来ていただくことはできませんが応援よろしくをお願いします。

【バドミントン部】

コロナ禍で試合がなくなり、力を発揮する場面がなくなりました。しかし仲間と支え合い、高め合うことで今日ここまでできました。今まで支えてくださった保護者の方々やコーチの方々に感謝する気持ちを持ち、期待にえられるように頑張ります。会場はこの南阿蘇中学校体育館で、県大会を目指して頑張ります。応援よろしくをお願いします。

【剣道部】

僕たちは“県中体連出場”の目標のもと、部員全員が一団となって毎日の練習に取り組んできました。練習の成果を最大限に発揮して、目標を達成できるように頑張ります。また、中体連に向けてサポートしてくれた先生方、保護者の方々、地域の方々に感謝をして、結果で恩返しできるように頑張ります。絶対に優勝します。応援よろしくをお願いします。

【柔道】

僕は柔道競技に出ます。県中出場は決まっています。今日まで頑張ってきたことは減量です。60kg級に出るけど現在60kgを超えているからです。当日60kg以下じゃないと試合に出られませんので、僕と一緒に軽量合格することを願ってほしいと思います。県大会で実力を発揮し、頑張ります。

【卓球】

卓球は週3回の練習でも一生懸命取り組み、成績を残してきました。中体連は僕にとっては最後の試合なので、今まで取り組んだ練習を信じて全力で取り組みます。今まで応援してくれた人たちや大人の皆さんの気持ちと南阿蘇中学校という看板を背負い、絶対に優勝します。応援よろしくをお願いします。

【生徒代表激励の言葉】

今回の中体連に参加される皆さん。皆さんはこれまで雨の日も晴れの日も毎日練習に励んでこられました。時にはくじけそうになったり、諦めたいと思ったかもしれませんが、それでも一生懸命頑張ってきたからこそ、今回の大会に参加することができました。これまでの努力がしっかりと発揮できる試合になるよう願っています。中体連では様々な学校の選手も参加します。相手に勝利することも重要ですが、相手を敬い、正々堂々と戦うことはもっと重要です。皆さんは南阿蘇中学校の代表として出場します。勝っても負けても笑顔で終われる大会になるように願っています。